

Andalucía



Decano del Colegio de Abogados de Málaga

Salvador González: «El futuro, más allá de la pandemia, es necesariamente esperanzador»

28-F RETRATOS DE ANDALUCIA



ALVARO FRÍAS y JUAN CANO

Málaga

Sábado, 27 febrero 2021, 22:39



Malagueño, se crió en las calles de la prolongación de la Alameda y del Paseo de Sancha. Siempre ha estado muy vinculado al Colegio de Abogados de Málaga y, en octubre, fue elegido nuevo decano de los letrados malagueños, quienes le brindaron un grandísimo respaldo.

-Si tuviera que explicarle a alguien cómo es Andalucía, ¿qué le diría?

-Es un lugar mágico, lleno de luz y de energía, en el que todo es posible. Cuna de grandísimos profesionales, pintores, filósofos, aventureros, escritores y, por supuesto, reputados juristas. Es una tierra acogedora, fértil y diversa, ideal para vivir, para invertir y, por supuesto, para visitar.

-¿Qué es para usted ser andaluz?

-Ante todo, es una manera de afrontar la vida. Los andaluces somos muy diversos, los habitantes de cada provincia tenemos una idiosincrasia que nos hace únicos y, sin embargo, tenemos algunos elementos comunes que nos identifican. El acento es uno de ellos, que duda cabe, pero también la alegría, la sociabilidad, el optimismo o el apego a las costumbres, algo que no está enfrentado con la modernidad: para progresar debemos conocer bien nuestras raíces, saber de dónde venimos para llegar al destino que nos hemos marcado.

-¿Cuál cree que es y debe ser el papel de Andalucía en el contexto español?

-El papel de Andalucía en España no se corresponde a las potencialidades que tenemos, es justo reconocerlo. Tenemos todo lo necesario para ser más influyentes y decisivos, pero debemos creer en nuestras capacidades y trabajar duro para visibilizar nuestros logros.

-¿Cree que Andalucía tiene el suficiente nivel de autogobierno?

-Sí. Tenemos un nivel bastante alto de autogobierno en cuestiones determinantes: sanidad, educación, justicia o medio ambiente.

-¿Qué le falta a Andalucía y a los andaluces?

-A veces nos ha faltado ambición, si bien es algo que está cambiando. Durante muchos años hemos trabajado duro pero sin tener claro adónde nos dirigíamos, cuál era nuestro objetivo.

-¿Cuál es la principal virtud de Andalucía y de los andaluces?

-De Andalucía, como territorio, la diversidad; y de los andaluces, la capacidad de acogida y la tolerancia, que nos otorga una amplitud de miras y una capacidad para quedarnos con lo mejor de quienes nos

visitan y de quienes deciden quedarse. Siempre hemos sido un pueblo hospitalario, solidario, inquieto y emprendedor.

-¿Cómo ve el futuro de Andalucía?

-El futuro, más allá de la pandemia que atravesamos, es necesariamente esperanzador. Tenemos que apostar por proyectos innovadores que generen valor en nuestro territorio. El Colegio de Abogados de Málaga quiere ser protagonista en ese proceso, queremos aportar nuestros conocimientos y nuestra experiencia para impulsar proyectos relacionados con la tecnología, el turismo y la cultura.

-Díganos una obra o un personaje de referencia en su ámbito.

-Hay muchos, pero me quedaría con Victoria Kent. No se puede juzgar con ojos del presente una sociedad que era muy distinta a la actual, pero es irrefutable que abrió muchos caminos hasta entonces vedados para las mujeres.

-Díganos un referente o emblema cultural, musical, gastronómico, monumental o natural de Andalucía...

-Pablo Ruiz Picasso es, para mí, el gran referente cultural de Andalucía; el malagueño más universal, un creador total que revolucionó el arte en el siglo XX.

-Un lugar en Andalucía que recomendaría a un amigo.

- La ciudad de Ronda es una visita obligada. Es impresionante y tiene un encanto especial.

- Un lugar de Málaga para perderse...

-El parque natural de los Montes de Málaga. Creo que es un paraje muy desconocido, incluso para los malagueños.

TEMAS Andalucía, 28F: Retratos de Andalucía 2021

LO + LEÍDO

Diario Sur Andalucía

Top 50

1 Juanma Moreno adelanta qué podría pasar con la movilidad y los horarios a partir del 4 de marzo ...
